

LOCAL | Ocio

Ajedrez, debates y crochet, temáticas de los nuevos talleres municipales para los próximos meses

Las inscripciones para los talleres que requieren inscripción ya están abiertas y se pueden realizar a través de la nueva aplicación municipal Reservaplay

Redacción

Miércoles 9 de octubre de 2024 - 19:56



Ajedrez, debates y crochet serán las temáticas de los nuevos talleres municipales que se van a desarrollar durante los próximos meses en la localidad, dirigidos a personas de todas las edades de la localidad y aldeas, que han sido presentados este miércoles por Jorge González, concejal de Juventud, y Mercedes Sillero, concejala de Mayores.

En cuanto al taller de ajedrez, la principal novedad es su extensión a las aldeas de Zamoranos, donde ya se ha celebrado la primera sesión; Zagrilla, Esparragal y Las Lagunillas. En cuanto a su celebración, se realizarán el primer sábado de cada mes en Zamoranos, el segundo

en Zagrilla, el tercero en Esparragal y el cuarto en Las Lagunillas, siempre en horario de 11:30h a 13:00h.

En Priego, los talleres de ajedrez, dirigidos a todas las edades y niveles, se llevarán a cabo todos los viernes de 18:00 a 19:30 horas en la Zona Joven, sin necesidad de inscripción previa, y serán impartidos por Jorge Carbó, monitor superior de la Federación Andaluza de Ajedrez, lo que garantiza la calidad del aprendizaje.

Como novedad este año, Jorge González ha anunciado la creación de un Aula de Debate, dirigida a jóvenes en edades comprendidas entre la ESO y Bachillerato, siendo una iniciativa impulsada en colaboración con la asociación Debate (lo), para formar a los jóvenes en el ámbito de la oratoria y la formación en debate. Las sesiones comenzarán el 19 de octubre, y se celebrarán todos los sábados de 12:00 a 13:30 en la Zona Joven.

Las inscripciones, que son totalmente gratuitas, estarán abiertas desde el 7 hasta el 17 de octubre a través de la aplicación municipal Reservaplay. Además, se ha anunciado que los institutos locales colaborarán en la difusión de la actividad. El taller será dinámico, con un enfoque práctico, y ofrecerá formación en oratoria y preparación para competiciones de debate, tanto locales como de otras ciudades.

Mercedes Sillero, por su parte, ha presentado el taller de crochet "Lanaterapia", dirigido a personas de todas las edades, que se desarrollará en el Centro Asociativo de la calle Molinos, los martes de 19:00 a 21:00 horas. La primera sesión está prevista para el 15 de octubre, y persigue convertirse en una forma de terapia ocupacional que tiene múltiples beneficios para la salud física y mental, como ha destacado Sillero; entre los que se encuentran la concentración, la reducción del estrés y la mejora la autoestima, favoreciendo además el

vínculo intergeneracional entre los participantes.

El taller está limitado a 15 participantes, y las inscripciones podrán realizarse hasta el 12 de octubre a través de la aplicación Reservaplay, y en persona en los Servicios Sociales municipales.